## X. PROGRAMAS DE APOYO AL EMPLEO Y A LA CAPACITACIÓN

Roberto Campa reconoce la participación de jornaleros en el Programa Temporal México-Canadá (STPS)

El Secretario del Trabajo y Previsión Social indicó este 22 de marzo, durante la Sexta Feria de Empleo Hidalgo 2018, que este año más de 27 mil jornaleros participan en el Programa de Trabajadores Agrícolas, a continuación se presenta la nota completa.

En el marco de la Sexta Feria de Empleo Hidalgo 2018, el Secretario del Trabajo y Previsión Social, Roberto Campa Cifrián, reconoció la labor de los más de 27 mil jornaleros que participan este año en el Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales México – Canadá.

"Debo decir que es un Programa de Gobierno a Gobierno, el Gobierno de México y el Gobierno de Canadá se pusieron de acuerdo; los Cónsules de México allá en Canadá van a revisar los sitios de trabajo, las granjas, los ranchos para garantizar que lo que están ofreciendo se cumpla y luego aquí trabajamos para tener todos los papeles en regla para garantizar que los trabajadores puedan ir y venir sin ningún obstáculo todos los años", indicó Campa Cifrián.

En compañía del gobernador del estado, Omar Fayad Meneses, el encargado de la política social comentó que los jornaleros mexicanos son un ejemplo de luchadores y trabajadores, por eso cada año son solicitados por los empleadores canadienses.

"(Los jornaleros) no rompen con sus familias, no se separan de sus familias, es un modelo importante, un modelo que tiene gran beneficio y yo hago un reconocimiento aquí, Señor

1858

Gobernador, a los hidalguenses que van a Canadá cada año a poner en alto el nombre de Hidalgo y a poner en alto el nombre de México por el gran reconocimiento que tienen", enfatizó el titular de la STPS.

Asimismo, Campa Cifrián recordó que desde diciembre de 2012 a la fecha se han creado más de 3.4 millones de empleos para que al término de la actual administración se logre la meta de más de 4 millones de empleos, cifra histórica para un solo sexenio.

"Son más empleos, y se trata, como ha dicho la Secretaría, de empleos en la formalidad de empleos que tienen salud para las familias y sobre todo para las mujeres, aquí hay muchas mujeres que saben lo que significa tener la seguridad de que si se enferma un hijo, podemos ir a un centro de salud, que implica ahorro para el retiro, aunque sea poquito, pero que implica la seguridad de que cuando nos vayamos a retirar tendremos una pensión que nos va a ayudar y la posibilidad también de créditos al consumo y a la vivienda, eso significa la formalidad", dijo.

Cabe señalar que en Hidalgo se realizarán 10 Ferias durante este año, se ofrecerán 3 mil 132 vacantes, preferentemente para mujeres y se espera la colocación de 3 mil buscadores de empleo.

El Titular de la STPS agradeció a Grupo Modelo una empresa mundial que vende hoy la cerveza mexicana en casi 200 países en el mundo, "prácticamente en todo el mundo, y también como nuestros trabajadores, poner en alto el nombre de México, por hacer productos de la mayor calidad", finalizó.

## Fuente de información:

 $\frac{https://www.gob.mx/stps/prensa/reconoce-roberto-campa-participacion-de-jornaleros-en-el-programa-temporal-mexico-canada}{mexico-canada}$ 

Arranca STPS Programa para Enfermeras y Enfermeros interesados en trabajar en Alemania (STPS)

La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), a través del Servicio Nacional de Empleo, arrancó el 29 de marzo del presente año el programa de reclutamiento para enfermeras y enfermeros interesados en trabajar en Alemania con un salario de hasta 2 mil 500 euros mensuales, a continuación se presenta la nota completa.

- La Secretaría del Trabajo y Previsión Social, a través del Servicio Nacional de Empleo, oferta 60 vacantes con un contrato de 5 años y un salario inicial de 38 mil pesos mensuales
- En total, se busca la colocación en este país europeo de un mil 109 profesionistas, en tres áreas: ingenieras en general, tecnologías de la información y servicios de salud.

Oswaldo Muñoz Oscós, Coordinador General del SNE, señaló que desde abril de 2017 se encuentran trabajando con la Agencia Federal de Empleo de Alemania (AFEA) y la empresa Alloheim Senioren-Residenzen, para que de mayo a septiembre, los seleccionados se capaciten durante 6 horas diarias en el idioma alemán y reciban apoyos económicos.

"Este programa tiene su origen en una necesidad que detecta el Gobierno alemán de carencia de una serie de profesionistas y de personal calificado. Ellos hacen una serie de estudios a nivel mundial; y entre los países que le arrojan como resultados es que México tiene potencial para poder emplear eventualmente algunos profesionistas de los que ellos carecen", indicó el Coordinador General del SNE.

Los profesionistas en la salud que sean elegidos comenzarán a laborar a partir del 19 de enero del próximo año con un contrato inicial de 5 años de vigencia.

"Nos encargamos de hacer la difusión de estas vacantes a través del Portal del Empleo, el portal del Observatorio Laboral, las redes sociales y en este caso la Secretaría de Salud para que a través de su página también se haga del conocimiento a la población de los requisitos", informó Muñoz Oscós.

El Coordinador General del SNE comentó que con ello se inicia una relación con este país europeo que cuenta con diversas opciones laborales y un nivel de crecimiento profesional.

Cabe señalar que el pasado 24 de marzo, las enfermeras y enfermeros acudieron con la empresa Alloheim Senioren-Residenzen y el SNE para firmar el contrato laboral.

Asimismo, Sebastián Merle, Coordinador de la Agencia Federal de Empleo Alemana, reconoció el esfuerzo del SNE para difundir y reclutar profesionistas de alto nivel académico y experiencia laboral.

"El proyecto está desarrollado en Alemania, pero también sincronizado 100% con el Servicio Nacional de Empleo, nuestros proyectos de reclutamiento no serían posible si el Servicio Nacional de Empleo no nos ayudara en publicación del evento. Toda la cantidad de personas que ha venido a estos reclutamientos, los profesionales son personas que han sido contactadas por el Servicio Nacional del Empleo", enfatizó.

## Fuente de información:

 $\underline{https://www.gob.mx/stps/prensa/arranca-stps-programa-para-enfermeras-y-enfermeros-interesados-en-trabajar-en-alemania}$